

Una sociedad basada en la cooperación

- Conversen en parejas: a partir de la ilustración, ¿cómo imaginan que era la vida de los incas?

La sociedad inca era **jerárquica**, distinguiéndose en ella **grupos privilegiados** y de **personas comunes**. Existían dos principios fundamentales: la **reciprocidad** y la **redistribución**. Estos, posibilitaron la colaboración en las distintas tareas y el intercambio de los productos obtenidos al interior de la comunidad (reciprocidad), y que todo aquello entregado a las autoridades imperiales fuera repartido entre las distintas comunidades (redistribución), pudiendo así contar con recursos que no producían o que les fueran escasos.

En grupo, observen y lean. Luego, realicen las actividades.

- Escriban el nombre de cada grupo social en la descripción correspondiente.

- | | |
|-----------------|-----------------|
| a. Yanaconas | b. Baja nobleza |
| c. Alta nobleza | d. Pueblo |

_____ : era hereditaria y estaba constituida por la familia del Sapa Inca

_____ : integrada por sacerdotes, jefes militares, gobernantes y altos funcionarios, a voluntad del Sapa Inca.

_____ : lo formaban campesinos y artesanos, pagaban tributo al Sapa Inca. Eran la principal fuerza trabajadora y se agrupaban en ayllus, comunidades con un ancestro común. Debían llevar una vida sencilla y prestar servicios al Estado en el ejército o trabajando la tierra.

_____ : trabajaban obligatoriamente de por vida en trabajos domésticos o pesados. Su condición era hereditaria.

Grupos sociales incas

